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平成令和元年度 第２回みなかみ町教育委員会会議録

１．期日

令和元年５月２８日（火）

２．場所

中央公民館研修室

３．出席者

田村義和教育長、鈴木長善教育長職務代理者、根津公安委員、利根川太郞委員、

阿部剛委員

４．みなかみ町教育委員会会議規則第２２条第３項による出席者の職名及び氏名

杉木隆司学校教育課長、河合博市生涯学習課長、本多太一学校教育課次長兼教育環

境対策室長、入澤はるみ生涯学習課次長、長谷川基管理主事兼指導主事、高橋輝学

校教育課課長補佐兼学校教育係長、湯本昌宏学校教育課課長補佐兼教育環境対策係

長

５．開会（午後３時００分）

６．日程第１ 会期の決定及び会議録署名委員、及び書記の指名

会期は５月２８日の１日限りと決定

鈴木教育長職務代理者が、会議録署名委員に利根川太郎委員を、書記に杉木隆司学

校教育課長を指名

７．日程第２ 教育長報告

教育長が前回定例会以降の主な事業について報告

８．日程第３ 報告第２号 みなかみ町社会教育委員の委嘱について

事務局が報告について説明

異議なく報告のとおり承認
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９．日程第４ 議案第４号 みなかみ町適正教育支援委員会規程の一部改正について

事務局が議案について説明

異議なく原案のとおり決定

10．日程第６ 議案第５号 みなかみ町カルチャーセンター条例の一部改正について

事務局が議案について説明

（利根川委員）

住民が自由に出入りする場所は、町が直営した方が良いと思うので、今後吟味し

ていく必要があるのではないか

（事務局）

人事異動や専門機器の操作のことを考え、安定したサービスが提供できるように

考え提案するものである

（教育長）

指定管理になると使い勝手が悪くなるとお考えのようだが、教育委員会が定める

内容に従い運営してもらうので、使い勝手は悪くはならないと考える

（利根川委員）

温泉施設なども指定管理にしたが、上手く運営できないから簡単に返すという例

や、赤字になったら町が補填する例もある。受けたからにはしっかりしてもらい

たいと思う

（根津委員）

名乗り出ている団体があるのか

（事務局）

現時点ではない

（利根川委員）

図書室や会議室は町が運営し、ホールだけ指定管理なのか

（教育長）

そのとおり。ただ、実際に受けてくれる人がいるかは分からない

異議なく原案のとおり決定

11．日程第６ 議案第６号 みなかみ町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給要

綱の一部改正について

事務局が議案について説明
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（利根川委員）

援助費の算出基準とは

（事務局）

特別支援教育就学奨励費の国庫補助額の対象限度額と同額

（利根川委員）

支給額はこの金額としても、実際にはどれくらいかかるのか。近年、中学校の修

学旅行は、ホテル形式で１人２人の部屋を選ぶ学校が多ので、宿泊費が非常に高

くなっているようだ

（阿部委員）

時代のニーズなので仕方ない。話を戻すが、提案内容は問題ないと思う

異議なく原案のとおり決定

12．日程第７ 議案第７号 令和元年度準要保護児童生徒就学援助費補助金の認定につ

いて

事務局が議案について説明

申請者４２名のうち、３１名を認定。継続審査を５名と決定

13．閉会（午後５時３０分）


